



STAATLICHES BERUFLICHES SCHULZENTRUM  
FÜR GESUNDHEITSBERUFE MÜNCHEN

BERUFSFACHSCHULE FÜR KRANKENFLEGE



PRESSEMITTEILUNG

München, 3.5.2019

## Gesundheits- und Krankenpflegeschüler/innen aus Graz zu Besuch in Großhadern

Am Dienstag, 26.03.2019, besuchte eine Klasse angehender Gesundheits- und Krankenpfleger/innen aus Graz im Sinne eines internationalen Austauschs die Staatl. Berufsfachschule für Krankenpflege München (BFS KP) und das Universitätsklinikum Großhadern.



Im Rahmen des Projekts „Netzwerk – Pflege in Europa“ reisten am Dienstag, den 26.03.2019, 26 Schülerinnen und Schüler der Gesundheits- und Krankenpflegeschule Graz zusammen mit ihren Lehrkräften an, um die BFS KP und das Klinikum der Universität München (KUM) kennenzulernen.

Die österreichischen Gäste, die sich im dritten Ausbildungsjahr befinden, trafen auf die Klasse 1B der BFS KP, wodurch sich ein reger Austausch über die Ausbildung in Österreich und Deutschland entwickelte. Gemeinsam arbeiteten sie im Rahmen des sorgfältig vorbereiteten Programms Gemeinsamkeiten und Unterschiede der Ausbildung zum/r Gesundheits- und Krankenpfleger/in in Österreich und Deutschland heraus und knüpften untereinander ungezwungen Kontakte.

Zunächst wurde der Besuch von Frau Nemitz-Schumacher, Leiterin der Staatlichen BFS KP und der Staatlichen BFS für Krankenpflegehilfe in München, herzlich begrüßt.

Nach einem gemeinsamen Foto vor dem Universitätsklinikum Großhadern erhielten die Gäste aus Graz eine Klinikführung durch die Schülerinnen und Schüler der BFS KP. Die Teilnehmer/innen besuchten im Zuge dessen verschiedene, für die angehenden Gesundheits- und Krankenpfleger/innen besonders interessante Arbeitsbereiche: die zentrale Notaufnahme, eine Anästhesiestation, zwei Intensivstationen und die Palliativstation.



STAATLICHES BERUFLICHES SCHULZENTRUM  
FÜR GESUNDHEITSBERUFE MÜNCHEN

BERUFSFACHSCHULE FÜR KRANKENFLEGE



Im Anschluss an diese Einblicke, die womöglich den einen oder anderen Gast dazu bewegen könnte, seine berufliche Zukunft in München am KUM zu gestalten, kehrten die Teilnehmenden nochmal an die BFS KP zurück.

Nun referierten zwei Schülerinnen der Grazer Gesundheits- und Krankenpflegeschule über die Gestaltung der Ausbildung in Österreich, gefolgt von einem Vortrag durch Frau Nemitz-Schumacher über die Ausbildung in Deutschland. Sodann rundete ein gemeinsamer, offener Austausch über dieses sehr gelungene Projekt und die neu erworbenen Kenntnisse den Tag ab.

TH

**Ansprechpartner:**

Tobias Hartl  
Ständiger Vertreter des Schulleiters  
Staatliches Berufliches Schulzentrum  
für Gesundheitsberufe München  
Marchioninistraße 15 a  
81377 München

Tel: 089/ 4400 74280

E-Mail: tobias.hartl@med.uni-muenchen.de